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令和３年度 第１回学校運営協議会

１ 期 日 令和３年４月２３日（金）

１５：００ ～ １６：３０

２ 参加者 学校運営協議会委員 ① ②

①渡辺 欣宥 ②横島 聡子

③小杉 満里子 ④中村 節子 ⑥ ③

⑤金清 隆純 ⑥大森 由貴子

⑦堀 明人 ⑧石川 茂徳 ⑦ ④

⑨地域学校協働活動推進委員二中学区担当 大貫 義見

⑩学校教育課 松川 博美 ⑧ ⑤

⑪校長 髙橋 美恵子 ⑫教頭 坂本 順子

⑬教務 栁澤 しのぶ ⑭地域連携教員 鯉淵 礼子 ⑩ ⑨

（欠席） ⑬ ⑪ ⑫

３ 運営協議会の内容

(1) 開会 自己紹介

(2) 学校運営協議会
① 会長・副会長の選出 会長 中村 節子 副会長 金清 隆純

② 学校経営についての説明

【議事録の抜粋】

会長： 中村です。突然のことで・・・。ですが、務めさせていただきます。よろしくお願いいたし

ます。

副会長：金清です。中村会長の補佐ということで、よろしくお願いいたします。

校長： 今年は１年生が３２名入学し、全校児童２２７名でスタートしました。昨年度３月に転入が

あり、学級数も職員数も同様でよかったと思っています。

本校の学校教育目標は、「自ら考え主体的に行動できる心豊かな子どもの育成」です。このよ

うな児童を育てるために、「児童のめあて」を「かしこく やさしく たくましく」となってい

ます。具体的に取り組んでいくのが、聞き合う授業づくり、認め合う集団づくり、健康な体づ

くりということになります。

「聞き合う授業づくり」の努力点についてお話します。わかる授業の展開、とくに先生方に

は板書の工夫やノート指導の徹底をお願いしました。主体的、対話的で深い学びのある授業の

実現では、タブレットが児童ひとり１台使えるようになるので活用していきたいと思います。

ボランティアを昨年は入れられなかったのですが、今年は何とかできる方法をかんがえていき

たいと思っています。二中学区では、理数教育に力をいれていきます。

次に「認め合う集団づくり」についてです。あいさつの習慣化ですが、昨年度からマスクを

した生活が始まり、あいさつがなかなかできない日が続いています。声は大きく出さなくても、

心を込めた会釈など、あいさつの良さを伝えていこうと思っています。本年度、市が市いじめ

対策基本方針を出しました。いじめのない学校をめざし、毎週月曜日には、児童指導上の情報

交換を設定し、学校全体で児童の状況を把握しています。また今年度から教育相談週間にあわ

せて、学校いじめ等防止対策会議を実施します。居がいのある学級づくりでは、学級力アンケ

ートを実施し、自分達の気づきの中でより良い学級にしていこうとしています。

「強い精神と健康な体づくり」では、体力なるべく外に出て運動して、学力を支える体力を作

っていこうと取り組んできたところですが、昨年度はなかなか外で運動することも制限があり、

６月に実施予定の体力テストの結果も心配されます。食育では、栄養士が配置されているので、
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アレルギー対応などもできています。

「保護者・地域との連携づくり」では、昨年度、この学校運営協議会で話し合われた「わん

パト」が発足し、いろいろなメディアで取り上げられました。隊員２３名ですが、増えて欲し

いと思っています。今年はさらに地域と学校をつなぐ、ボランティアの組織化をテーマにして

いきたいと考えています。緑小サポーターズという、ボランティアを募ってきました。登録し

ている方、また、学年の行事では保護者のボランティア、地域の方の剪定ボランティアなど、

本当に尽力してくださいました。

小中一貫では、各部会で決めたことを各校で実践し、小中の先生方との距離も縮まっている

と感じています。今年は、市で３年間の取組を中学校区ごとに発表する予定です。

児童のスローガンは「交わそうあいさつ、伸ばそう力、笑顔でつながる みどりの子」

教職員のスローガンは「つなぐ」です。教職員全員で目をかけ、手をかけ、声をかけながら育

てていきます。お力添えよろしくお願いいたします。

会長： ありがとうございました。校長先生から学校経営の詳細について説明がありました。これか

ら意見交換をしたいと思います。様子や学校経営方針についてみなさんからご意見などがあり

ましたらおっしゃってください。

会長： スクールサポートスタッフはどのような方ですか。

校長： 県から派遣されています。今年も５月から配置されます。今は先生方が消毒をしているので

すが、その方が消毒をしてくださり、先生方は自分の仕事ができます。週１６時間勤務なので

週４日ぐらいです。本校では、午後来ていただく予定です。

会長： では承認いただけますでしょうか。拍手でお願いします。

全員： 拍手

校長： ありがとうございました。

その他

教頭：昨年度の学校運営協議員の皆様からいただいた意見などを参考にし、学校の環境整備に努め

るようにしています。昨年度は鏡の位置を高くしました。和式トイレについては、市が順番で改

築していくようです。昨年度は「わんパト」をテーマにしてきましたが、今年は「ボランティア」

ということで進めるということでよろしいでしょうか。（了承）

（終了： １６：３０）


